

Preuve et attestation de développement professionnel

Vidéo créative 1 - Explorateur



Description:

La formation Vidéo créative propose d'explorer quatre différents aspects de l'utilisation de la vidéo dans un contexte d'apprentissage : l'utilisation à des fins pédagogiques d'une vidéo existante, la création de tutoriels ou de vidéos pédagogiques, l'utilisation de la vidéo dans le cadre de la documentation des apprentissages ou de la rétroaction et la création de projets vidéos en classe. Au niveau explorateur, les aspects théoriques, illustrés par des exemples concrets, seront abordés en lien avec ces quatre utilisations.

:

Badge attribué à : Constanza Ureta

<https://www.cadre21.org/membres/constanzaureta-yahoo-ca>

Date d'obtention : 2020-04-15 16:35:10

Vidéo créative 1 - explorateur

1 - Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le thème de la vidéo créative ?

Je pense que la technologie, y comprises les vidéos, est de plus en plus un outil nécessaire dans la salle de classe. La panoplie de possibilités pour la présentation des différents sujets, c'est-à-dire, comme outils pédagogiques, ainsi que pour mesurer et évaluer les acquis des élèves, nous oblige à explorer ces différentes options. Les vidéos en particulier, font partie du quotidien de la plupart des gens, c'est alors à nous de profiter de cette nouvelle réalité.

2 - Comment cette posture/approche pédagogique pourrait-elle s'insérer dans votre enseignement ?

Dans mon cas, cela me permet de présenter les notions d'une manière différente. Je travaille avec des jeunes enfants, alors je pourrais soit me filmer, soit créer des vidéos en relation au sujet traité. Mes élèves ne se sont pas encore rendus à produire du matériel, mais certainement ils seront plus réceptifs lors de la présentation des sujets sur une forme audiovisuelle.

3 - Quel serait l'impact (motivation, engagement, réussite) sur les personnes apprenantes d'intégrer la vidéo créative à votre pratique ?

Je pense que cela augmentera l'intérêt pour la matière; je crois que la variété dans la présentation des notions ira créer une belle ambiance de travail. En maîtrisant la production de vidéos, je pourrais introduire des éléments de leur quotidien pour aller chercher leur participation et la relation entre les notions vues en classe et la "vie réelle".